

## 3000 Euro für Muko-Hilfe Allgäu

Die Mukoviszidose-Hilfe Allgäu hat 3000 Euro von Dieter Zacherle und der Baugenossenschaft Kempten (BG) erhalten. Zacherle wollte wie in den vergangenen Jahren im Rahmen des Kemptener Jazzfrühlings ein Benefizkonzert mit dem Dieter-"Gregg"-Hoffmann-Quartett veranstalten. Doch das fiel Corona-bedingt aus. 150 Tickets waren verkauft. Die Inhaber verzichteten auf Rückzahlung, Zacherle und die BG rundeten auf. Die Muko-Hilfe hilft 40 Patienten, bezahlt Physiotherapeutin und stellt ein Auto zur Betreuung der erkrankten Kinder und Jugendlichen bereit. Im Bild von links: Zacherle, Joachim Rall und Dr. Herbert Müller von der Muko-Hilfe sowie die BG-Vorsitzenden Hans-Peter Hartmann und Alexandra Vogt.